

ケアハウス近況報告

朝夕、涼しさを感じる時期となりました。ケアハウスから見渡す景色も、少しづつ紅葉に染まってきています。

さて、この時期は敬老会や文化祭、阿伎留神社例大祭と、利用者様、職員一同にとつても大きなイベントが続き、賑やかな毎日となりました。

敬老会では「やすぎの会」の方々による催し物に皆様も大変喜んでくださり、祝膳とともに楽しい時間を過ごすことができました。また、文化祭では利用者様の思いのこもった手作りの作品を展示させていただき、ご家族やご友人が多数来苑され楽しんでいただきました。

阿伎留神社例大祭は晴天に恵まれ、山車に乗ったかわいい子どもたちがお囃子を奏で、踊ってくださいました。お祭りが大好きな利用者様はお囃子に合わせて踊り、皆様笑顔で楽しいひとときとなりました。

今年もあとわずかとなりましたが、利用者様の体調管理、職員自身の健康管理にも気をつけていきたいと思います。



”ケアハウスの皆様の作品”
玄関を入ったところの両壁に所せましと展示しました。

敬老会でのイベントを楽しみました。



お囃子の音色で、自然と体が動くんです・・・。



財務室
田村 恵菜



ケアハウス
井上 玲香



看護室
鈴木 敏子

職員紹介

明るい日差しが入る苑内、あたたかな雰囲気、印象は六ヶ月経つても変わりません。病を乗り越えて来られた方々は、思うように動かない体や痛み等、様々な不調を抱えています。あたご苑が安心な生活の場であるよう努めます。

四月から入職し半年が過ぎ、利用者の皆様、一緒に働く先輩方のお陰で、仕事も少しずつ慣れてきました。まだまだ分からぬことはありますが、ケアハウスの方が笑顔で生活できるよう、微力ではありますが頑張つていきたいと思います。

事も増えました。これからも自分に少しづつ前向きに頑張つていこうと思います。

感染症予防について

今年度はすでに、各地でインフルエンザ発症者が出ています。

ご家族様の面会につきましては、十一月より二月までの期間、一階ブース（談話室）での面会となります。ご面会の際には、うがい、手洗い、マスク着用となりますので、ご理解・ご協力のほどお願いいたします。

お知らせ
あたご苑↔武藏五日市駅間の送迎について。
面会時に、バス送迎をご希望される方は、「時刻表」が掲示されておりますので、職員へお尋ねください。
乗降場所は武藏五日市駅「北口」となりますのでご注意下さい。

編集後記

今号は、多くの行事があり掲載内容も豊富でした。

これからも、皆様により多くの苑生活の内容をお届けできますよう、努めてまいります。